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A continuación se transcribe el Acta de la Asamblea General Ordinaria de 2011.
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  ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE 28/06/2011 
  Asistentes: 
  Carlos Zuferri. Héctor Dalmau. Don Francesc Folch Sala en representación de Sofía Doz Balagueró   José Manuel
Sanmartín. José Mª Perera Roca en representación de Jose Mª Perera Ariño   Ana Lax Carlos Zaragoza Salvador Plana
Pedro García Ana Campos José Ramón Font José A. Culleres 
  
  
  
  Siendo las 21:30 horas y en segunda convocatoria se abre la sesión: 
  
  El presidente; Carlos Zuferri Segura, da paso al primer punto del orden del día: 
  
 - Lectura y aprobación 	del acta anterior. Se informa y recuerda que el acta lleva colgada 	en la web de la asociación desde
hace un año, no obstante pregunta 	si alguien quiere que se repase. Se aprueba por unanimidad.  
  
 - Procede seguidamente 	a informar sobre el estado de cuentas. Está a disposición de los 	asistentes una hoja
informativa de las correspondientes a 2010. Se 	aprueban unánimemente. Y se informa del estado de gastos e ingresos
	a mayo de 2011. El Presidente hace referencia al ahorro importante 	durante este ejercicio de los gastos de conexión. 
Revisión y propuesta de mantener la cuota de los socios en 20 &euro;, ya que las previsiones económicas se mantienen y
queda justificado con el balance económico. Se procede a la votación y se aprueba con 9 votos a favor y 1 voto en contra. 
  (*Tras las votaciones y en el tercer punto del orden del día se incorporan                            Jose Ramón Font y Jose A.
Culleres). 
  
 - Sobre las 	subvenciones: Se informa acerca de la subvención solicitada al 	Ayuntamiento por importe de 1000 &euro;
para el ejercicio 2011. La 	Subvención que aparece en el estado de cuentas es la concedida por 	el Ayuntamiento en el
ejercicio 2010.    
  
 - Toma la palabra 	Hector Dalmau,  técnico de la empresa concesionaria del servicio de 	mantenimiento CONHECTOR.
Hace referencia al informe técnico a 	disposición de los asistentes sobre las actuaciones previstas para 	el 2011:  	  Cambio
de servidor de la asociación por su estado crítico debido a la carga de trabajo y vida útil. Copias de Seguridad autómatas y
remotas (nube) Aumento de Ancho de banda. 
  En este punto el Presidente hace mención a la encuesta realizada a los socios a través de la Web, con el fin de conocer
las inquietudes de los socios por recibir más servicios y el resultado fue positivo. 
  Se informa de la compra del dominio de altorriconsincables.org y altorriconsincables.com, haciendo referencia a que
este último sustituye las IPs de los asociados. 
  5. Se procede a la renovación de la Junta en los siguientes términos: Cesan en su actual cargo, el Vice-Presidente:
Jose Manuel Sanmartin Lario, el Tesorero: Carlos Zaragoza Dalmau y los Vocales: Jose Mª Perera y Francesc Folch. Se
procede a la votación con un total de 47 votos (una de las papeletas contenia 3 votos), con el siguiente resultado: 
 - Don Carlos Zaragoza 		Dalmau: 8 votos. 		
 - Don José Mª 		Perera Roca en representación de Jose Mª Perera Ariño: 7 votos 		
 - Don Francesc Folch 		Sala en representación de Sofía Doz Balagueró: 7 votos. 		
 - Don José Manuel 		Sanmartin Lario: 7 votos. 		
 - Don Hector Dalmau 		Gargallo: 3 voto. 		
 - Don Andrés Alayeto 		Fernandez: 2 votos 		
 - Don Mariano Bardaji 		Orradre: 2 votos 		
 - Dña Ana Enjuanes 		Giral: 1 voto. 		
 - Don Marcos Farras 		Porte: 1 voto. 		
 - Don Fernando Llobet 		Ariño: 1 voto 		
 - Ganadería Luis 		Ponciano S.A: 1 voto 		
 - Lleidacamp, S.L.: 1 		voto 		
 - M.Mar de Pablo Doz: 		1 voto 		
 - Trancisal , S.L.U.: 		1 voto 		
 - David Blanc 		Dalmau:1 voto 		
 - David Monge Martí: 		1 voto 		
 - Alfredo Castells 		Larramona: 1 voto 		
 - Ircuvi 		Confecciones, S.L.: 1 voto 	 
  Por lo tanto y por mayoría de votos de los asistentes salen elegidos los cuatro primeros. La distribución de los cargos se
deja a voluntad de la nueva junta directiva. 
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 - Ruegos y preguntas.  José A. Cullerés pregunta a cerca de las características de la &ldquo;nube&rdquo; y    sobre la
sustitución de la IP, procediendo el técnico de la asociación a contestar sobre dichos temas. 
  Se cierra la sesión a las 22 horas procediendo la Secretaria  a la firma el acta con el Vº Bº del Presidente. 
  Fdo: 								Vº Bº 
  
  
  
  
  Ana Mª Campos Tomás.                     				Carlos Zuferri Segura. Secretaria.                                          							Presidente. 
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